

There are no translations available.

Dimanche 4 octobre, la messe dans la belle église de GUERVILLE récemment rénovée à résonnée d'une ferveur particulière.

La communauté chrétienne de GUERVILLE et ses sympathisants avaient le cœur gros et il était difficile pour beaucoup de ne pas avoir les yeux mouillés ; Loick et Marick célébraient leurs dernière messe avant de quitter notre paroisse pour la région de CHATEAUFORT (Yvelines).

Depuis plus de 30 ans, avec la gentillesse et la bonne humeur que tout le monde appréciait, Loick était devenu un enfant du pays et son départ laisse un grand vide dans la commune.

A l'issue de la cérémonie un apéritif et un casse croûte a été partagé ou chacun a dit au revoir et bonne chance à tous les deux.

Message du Père Loick et de Soeur Marick

Chers amis,

Il y a 33 ans, le 4 octobre 1976, l'Évêque de Versailles me confiait la mission d'assurer, au presbytère de Guerville, un ministère de prière et d'accueil spirituel. Avec Soeur Marick, nous avons été heureux de vivre dans la fidélité, comme un mini-monastère, ce témoignage de prière et d'accueil.

En 1981, j'ai été nommé curé de Guerville. C'est à ce titre que j'ai longuement été votre pasteur présidant au nom du Seigneur la messe du dimanche, célébrant les baptêmes, les mariages, les communions, les enterrements, étant largement récompensé par la confiance que vous m'avez toujours accordée.

Tout cela n'aurait pas été possible sans la présence et le travail inlassable de Soeur Marick. En votre nom, je lui dis ma profonde reconnaissance surtout pour le catéchisme, la liturgie et le catéchuménat.

Mgr Auronier, notre évêque, nous demande d'aller à Châteaufort, dans la vallée de Chevreuse, pour redonner vie à une maison diocésaine dans laquelle nous pouvons continuer ce ministère de prière et d'accueil spirituel au service des « chercheurs de Dieu ».

Je garde aussi la responsabilité de la pastorale sacramentelle et liturgique sur le diocèse.

À partir de septembre, Soeur Marick et moi-même ne sommes plus responsables de la paroisse. Mais si je ne suis plus votre curé, je continue d'être prêtre et de célébrer la messe en pensant à vous.

Le Père Philippe Potier est nommé administrateur de la paroisse. Merci à lui et aux prêtres qui se succéderont pour que vous ne manquiez pas du pain de Vie. Ne leur manquez pas non plus !

Le 4 octobre 2009, cela fera 33 ans de présence au milieu de vous. Nous serons bienheureux avec la Soeur Marick de vous dire « au revoir » bien tendrement.

Père Loick et Soeur Marick

Voir également les [informations paroissiales](#) .